

11.6.2025 Impfpfopfer Archiv nun verfügbar

Sehr geehrte Damen und Herren,

Unsere Partei die Basis ist im Juli 2020 aus Protest gegen die von der Regierung verhängten Corona-Maßnahmen gegründet worden. In ihr vereinigen sich Menschen, die in Frieden, Freiheit und Eigenverantwortung leben und Grundgesetz wie Grundrechte auch in Krisensituationen erhalten wollen.

Das Ziel ist eine direkte Demokratie.

Unser Anspruch war auch, über die wirklichen Hintergründe der Corona Pandemie aufzuklären, denn schon früh war klar, dass die von den Regierungen verbreiteten Informationen keine wissenschaftliche Relevanz besaßen und nur ein Ziel verfolgten – möglichst viele Bürgerinnen und Bürger zu impfen. Ganz im Sinne der allmächtigen Pharma-Industrie. Diese scheffelte Milliarden an Gewinnen mit einem Impfstoff, der nicht die üblichen Sicherheitsverfahren durchlief und nur mit Notfall-Zulassungen auf den Markt gebracht werden konnte.

Unsere Politiker wurden daher schon früh als willige Erfüllungsgehilfen und Befehlsempfänger der Pharma-Lobby im Hintergrund entlarvt.

Schon früh warnten wir vor schwere Nebenwirkungen der sogenannten Impfungen, die von unabhängigen Wissenschaftlern sogar als Gen-Injektion bezeichnet wird, ja sogar vor plötzlichen Todesfällen, die schon früh vorhergesagt wurden.

Heute, nach fast fünf Jahren, haben sich alle unsere Warnungen bestätigt. Abertausende Nebenwirkungen und eine unfassbar hohe Übersterblichkeitsrate, ja sogar ein signifikant feststellbarer Rückgang der Neugeburten machen die neutralen Beobachter fassungslos!

Wie schlimm diese Nebenwirkungen sind, können Sie anhand des Impfpfopfer-Archivs feststellen.

Bitte, nehmen Sie sich die Zeit und vergewissern sie sich über das unendliche Leid der Betroffenen, ausgelöst durch unsere Politiker!

Nutzen Sie für den Aufruf bitte diesen LINK: <https://www.impfpfopfer.info/impfpfopfer-archiv/>

Die zwischenzeitlich eingeklagten RKI-Protokolle haben bewiesen, dass die ganze Pandemie politisch gewollt und gesteuert war und jeder wissenschaftlichen Evidenz entbehrte.

Und die verantwortlichen Politiker befinden sich immer noch nicht hinter Schloss und Riegel.

Eine Aufarbeitung dieser ganzen Misere wird von den etablierten und damit ebenfalls verantwortlichen Parteien systematisch verhindert.

Wir fordern schon seit Jahren diese Aufarbeitung und auch die Rehabilitierung all jener Ärzte, die seinerzeit zum Wohle ihrer Patienten handelten und zum Beispiel Maskenatteste ausgestellt haben. Statt Belobigungen für ihr mutiges Handeln werden sie in dieser ach so tollen Demokratie strafrechtlich verfolgt und müssen zum Teil für mehrere Jahre in Haft!

Skript zum Video-Blog

Als Partei die Basis fordern wir nach wie vor die Aufarbeitung der kriminellen Corona-Pandemie und die Rehabilitierung aller mutigen Bürgerinnen und Bürger, die seinerzeit wegen Nichteinhaltung der Corona-Maßnahmen bestraft wurden.

Wir bedanken uns für Ihre Aufmerksamkeit und wünschen Ihnen einen friedvollen Tag!